
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 1436/2018 
  

 
Requer Informações referentes à 
duplicação da SP 306 no trecho da 
Câmara Municipal até a UNIMEP. 
 

 
Senhores Vereadores,  
 

 

CONSIDERANDO que, novos loteamentos surgiram após a SP 
306 como o Dona Margarida, 

 

CONSIDERANDO que, o referido loteamento já possui 
moradores e em breve receberá muitos outros, 

 

CONSIDERANDO que, estamos sendo procurados por 
moradores que estão encontrando dificuldades e perigo para fazer a travessia 
na referida rodovia, 

 

CONSIDERANDO que, existem alguns acessos clandestinos que 
aumentam os riscos de acidentes, 

 

CONSIDERANDO que, antes de fazer a reforma da SP 306 foi 
grandemente divulgado que esse trecho seria duplicado, teria canteiro central, 
iluminação e outras benfeitorias para facilitar e aumentar a segurança dos 
usuários do local e moradores das imediações, 

 

CONSIDERANDO que, foi feito o recapeamento da referida 
rodovia, porém infelizmente as melhorias não aconteceram, 

 

CONSIDERANDO que, o referido trecho fará parte do corredor 
metropolitano aumentando ainda mais o fluxo de veículos principalmente os de 
grande porte como ônibus, aumentando ainda mais o risco de acidentes e 
dificultando ainda mais a travessia dos pedestres que querem se deslocar de 
um bairro ao outro, 

 

CONSIDERANDO que, na mesma rodovia o trecho entre a 
Câmara Municipal e a SP 304 já possuem partes dessas benfeitorias e a 
segurança é bem maior, inclusive com passarela. 
                        

 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
 

1- É do conhecimento da administração o Projeto que foi 
amplamente divulgado referente à duplicação e outras 
melhorias do referido local? 
 

2- Caso positivo, qual o motivo da não execução do mesmo? 
 

3- Mediante o crescimento populacional após a referida Rodovia 
e os constantes perigos, a Prefeitura tem algum Projeto a ser 
executado com seus próprios recursos ou em parceria com o 
DER? 

 

4- Caso positivo, existe algum prazo para que seja colocado em 
pratica? 

 

5- Caso negativo e mediante o perigo constante que se encontra 
no local para travessia de pedestres e acessos clandestinos, 
existe a possibilidade da Prefeitura fazer um Projeto e o 
execute em parceria com alguma empresa ou com o próprio 
DER? 

 
6- Outras informações que julgar necessárias? 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Novembro de 2018. 

 

 

 

 José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  
-Vereador- 

 
 
 
 

Celso Ávila 
- Vereador - 


